

Bericht 62. Ordentlichen Generalversammlung 2024

Am 09. März 2024 trafen sich die Mitglieder der Routiers Suisses Sektion Aargau zu ihrer 62. ordentlichen Generalversammlung. Beinahe auf die Minute genau und gestärkt von einem leckeren Abendessen, serviert vom äusserst freundlichen Personal des Gasthof Ochsen in Lupfig startete die Versammlung mit einer Begrüssung unserer Präsidentin, Barbara Baldinger.

Die Stimmzähler wurden vorgängig durch den Vorstand ausgesucht und empfohlen, sowie durch die Stimmberechtigten gewählt und akzeptiert. Nach der Genehmigung der Traktandenliste wurde über das Protokoll der 61. Generalversammlung des Vorjahres abgestimmt. Auch dieses wurde einstimmig und ohne Enthaltungen angenommen.

Die Jahresrechnung 2023 wurde durch unseren Kassier, Dario Koch, präsentiert. Trotz eines kleinen Minus, welches aber im Budget 2023 ersichtlich war, konnte er eine durchaus positive Bilanz aus dem Jahr 2023 ziehen.

Nach seiner Informativen Darstellung übergab er das Wort an die Revisoren.

Die Revisoren konnten unseren Kassier nach Prüfung der finanziellen Abrechnungen vollumfänglich entlasten. Vielen Dank an unsere Revisoren sowie unseren Kassier für die saubere und klar ersichtliche Buchführung und Überprüfung.

Im Jahresbericht der CZV-Verantwortlichen, Barbara Baldinger, wurde Rückblickend auf das Jahr 2023 eine positive Bilanz gezogen werden. Von 24 geplanten Kursen wurden 20 Durchgeführt. Fünf davon waren voll ausgebucht. Mit einem Durchschnitt von 12 Teilnehmern pro Kurs ergibt es ein total von 234 Teilnehmern.

Die neue Kursliste wurde im November 2023 an die Transportunternehmer verschickt und auf unserer Homepage veröffentlicht.

Im Ausblick auf 2024 wurden erneut 24 Kurse geplant. Man zählt wie bereits im 2023 auf gute Zusammenarbeit mit den 3 Kurslokalen des Vorjahres, Restaurant Buurestube, Buchs, Stiftung Lindenhof, Oftringen und Landgasthaus zum Hirschen, Kirchdorf.

Wir hoffen auf aktive Teilnahme unserer Mitglieder im Jahr 2024, sodass wir möglichst alle Kurse ausgebucht durchführen können.

Ein weniger erfreuliches Ergebnis ergaben die letztjährigen Mutationen. Unser Mitgliederbestand schrumpfte leider um 42 Personen. Von den 58 Einritten, sind 11 Lernende zu verzeichnen. Zu den 100 Austritten gehörten leider zehn Todesfälle. Die Versammelten wurden für eine Schweigeminute zum Aufstehen gebeten. In Gedenken an die Verstorbenen und deren Familien und Freunden führen wir die Versammlung fort.

Per Ende 2023 verfügen wir über ein Mitgliedertotal von 1212 Personen.

Der Sektionsbeitrag wird wie bisher bei CHF 30.- belassen.

Nach einer gemütlichen Pause durften wir unseren Gastredner Hans Sigrist aus Lyss zu Wort kommen lassen. Sein Vortrag über seine unzähligen Erlebnisse und Fahrten im nahen Osten ist äusserst spannend. Sein Leben drehte sich hauptsächlich um Lastwagen und Transporte, vor allem um internationale. Leider musste Hans seinen Vortrag stark abkürzen, ansonsten hätte unsere Generalversammlung bis weit nach Mitternacht gedauert. Zugehört hätten, so wie wir vermuten, alle sehr gerne noch länger. Leider ruft uns die Pflicht zurück in den Alltag.

Wiederwahlen zum Vorstand waren keine offen, da an der 61. Generalversammlung der gesamte Vorstand wiedergewählt wurde und deren Amtszeit jeweils zwei Jahre dauert. Neu wurde Melanie Dubach zur Wahl in den Vorstand vorgeschlagen. Sie wurde einstimmig für 2 Jahre zur Aktuarin gewählt. Herzlichen Glückwunsch!

Das Budget für unser Vereinsjahr 2024 wurde mit einem leichten Reingewinn präsentiert. Vielen Dank für die Zusammenstellung.

Nach der Präsentation und Darstellung der kommenden Anlässe, bis hin zur 63. Generalversammlung am 08. März 2025 wurden unsere 'alteingesessenen' Mitglieder geehrt.

8 unserer Mitglieder wurden zu 10 Jahren Sektionszugehörigkeit, 15 Personen zu einem Viertel, und drei Mitglieder zu einem halben Jahrhundert geehrt. Von unserer Seite wurde ein kleines Präsent überreicht.

Nach den Ehrungen wurde das Wort noch an Franz Inauen, Verwaltungsratspräsident Les Routiers Suisses, übergeben, danach noch an unseren Ehrenpräsidenten Karl Müller, welche sich beide vor allem bei unserer Präsidentin für die Durchführung der Generalversammlung dankten.

Nach einer Danksagung an all unsere Gäste und Mitglieder und dem Schlusswort unserer Präsidentin durften wir ein leckeres Dessert und einen heissen Kaffee, gesponsert von Stefanie Heimgartner, Heimgartner Transport AG, Gebenstorf gesponsert, geniessen. Herzlichen Dank!

NR